

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

La Universidad Central Región de Coquimbo y la Facultad de Derecho y Humanidades condenan toda forma de maltrato, violencia o menoscabo que afecte a cualquier integrante de la comunidad universitaria. En ese sentido, se compromete a velar porque las relaciones entre sus integrantes se realicen en un clima de respeto mutuo; y define la voluntad y disposición para tutelar a quienes se vean afectados por situaciones que vulneren sus derechos.

La Serena, 5 de septiembre de 2019